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Abstract:

This study aims to highlight the most important motivators and obstacles facing online
shopping in the Algerian market, from the point of view of the Algerian consumer. To
achieve this, a random sample of 265 consumers from the national territory was selected to
answer an electronic questionnaire sent to them. Among the most important obtained
results, we note that the main motivator that makes Algerian consumers shop online is time
saving, and the most important obstacle is that online shopping does not allow them to
compare products in a precise and clear manner as in the ordinary purchase.

keywords: Online shopping, motivators, obstacles and challenges of online shopping.

Jel Classification Codes: L81, L96, M31

Résumé:

Cette ¢étude vise a mettre 1’accent sur les motivateurs et les obstacles les plus importants
auxquels est confronté le shopping en ligne sur le marché algérien et ce, au point de vue du
consommateur algérien. Pour y parvenir, un échantillon aléatoire de 265 consommateurs du
territoire national a été retenu pour répondre a un questionnaire électronique qui leur est
adressé. Parmi les résultats aboutis, on note que le principal motivateur qui fait que les
consommateurs algériens font du shopping en ligne est le gain de temps, et I'obstacle le plus
important est que le shopping en ligne ne leur permet pas de comparer les produits de
maniere précise et claire comme dans ’achat ordinaire.

Mots-clés: le shopping en ligne, motivateurs, obstacles et défis du shopping en ligne.
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